

LE SOUVENIR FRANÇAIS



Association Nationale Reconnue d'Utilité Publique

Délégation Générale de la
HAUTE-GARONNE
René DURAND
Communication



Gibel, Une fête sans festivités

Les Gibelins ont été privés cette année encore de leur fête patronale, la faute à cette sacrée pandémie qui a entraîné la suppression de toute manifestation festive. La journée a été marquée seulement par la messe dominicale et par la traditionnelle cérémonie devant le monument aux morts. Celle-ci s'est déroulée devant de nombreux villageois, en présence de Robert Guilhemat, président de la section des Médaillés Militaires de Villefranche-de-Lauragais, des drapeaux des Anciens Combattants et **du Souvenir Français dont l'un était porté par le jeune Nathan Gaubert**. Après la bénédiction du monument par le père Emmanuel Cazanave de l'Institut catholique de Toulouse, Roland Peyre, premier adjoint, a cité les noms des 31 Gibelins morts pour la France. La jeune Manon Fontez a donné ensuite lecture du message de l'Union Française des Associations de Combattants et Victimes de guerre.

Après avoir adressé tous ses remerciements à ceux, élus, agents et bénévoles, qui concourent à la vie du village, le maire Jean-Pierre Bombail a rendu hommage aux victimes de toutes les guerres et plus particulièrement aux anciens combattants de la Guerre d'Algérie. Après le dépôt de gerbes par les anciens combattants et la municipalité, une vibrante Marseillaise chantée par la jeune Sandra Hirtzig a clos la cérémonie.

